



**5 Pièces**

**220 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83139540**

**4 980 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans le domaine sécurisé de beauvallon, non loin du golf et des plages, cette propriété neuve vous séduira grâce à sa vue panoramique surplombant la baie de saint tropez, au calme absolu. Avec des lignes épurées, de beaux volumes ouvert sur de larges terrasses et sur la piscine à Débordement chauffé cette villa offre un bel espace de vie lumineux, une cuisine ouverte avec cellier, 4 chambres en suite avec terrasses. Un jardin arboré d'essences Méditerranéennes ainsi qu'un garage viendront compléter ce bien. Frais de notaires réduits. Dpe vierge honoraires à la charge du vendeur

In the secure domain of beauvallon, not far from the golf course and the beaches, this new property will seduce you with its panoramic view overlooking the bay of saint tropez, in absolute calm. With clean lines, beautiful volumes opening onto large terraces and the heated infinity pool, this villa offers a beautiful bright living space, an open kitchen with pantry, 4 en-suite bedrooms with terraces. A garden planted with mediterranean species as well as a garage will complete this property. Reduced notary fees. Ecd vierge agency fees payable by vendor

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)